

1 - UNE ENQUETE PUBLIQUE FAUSSEE PAR DES INFORMATIONS TROMPEUSES

La Mairie fonde sa communication sur une fallacieuse augmentation de 40 % des « jardins et espaces végétalisés ». En réalité, il ne s'agit que de 1,7 ha, probablement 0,5 ha avec l'abandon de la végétalisation du pont d'Iéna, et on ne tient pas compte des nombreux espaces en moins, inaccessibles aux Parisiens. Le chiffre qui s'impose est celui de 35 %. Dans ces conditions, il existe de sérieux doutes sur la sincérité de l'enquête, donc sur sa validité.